

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Campagne de repyramidage des enseignant·es-chercheur·es : le SNESUP-FSU demande une révision du calendrier

Alors que la campagne de promotion interne dans le corps des professeurs des universités dite de « repyramidage » doit s'ouvrir ce lundi, le SNESUP-FSU s'est étonné auprès du ministère que le calendrier de la procédure ne soit toujours pas affiché sur le site galaxie du ministère. À cela s'ajoute la volonté du ministère de réduire la période d'ouverture du 20 janvier au 7 février 2025, soit 6 jours de moins que l'an dernier pour candidater (ouverture du 26 janvier au 19 février en 2024).

Enfin en raison du choix ministériel de laisser le soin de choisir les sections ouvertes à la promotion à chaque établissement, les maitres·ses de conférences susceptibles d'être candidat·es peuvent préparer un dossier conséquent en pure perte dans le cas où leur établissement n'ouvrirait aucune promotion dans leur discipline. Cela est inacceptable, d'autant plus que l'ensemble des enseignant·es-chercheur·es se trouve dans un contexte d'alourdissement de leur charge de travail, qui plus est en période de sessions d'examens dans de nombreux établissements.

Le SNESUP-FSU a demandé au ministère un report de la date limite de dépôt des dossiers de candidature au repyramidage, pour donner à toutes et tous le temps nécessaire à la constitution de leur dossier de candidature et, ainsi, éviter de créer des inégalités entre candidat·es.

Le SNESUP-FSU continue de défendre une procédure de repyramidage nationale passant par le CNU, en lieu et place de la procédure actuelle qui non seulement est complexe, mais offre aussi une grande latitude au clientélisme et à la ou au chef·fe d'établissement pour choisir le ou la candidat·e promu·e.

Paris, le 17 janvier 2025